

Le Burundi n'a pas l'intention de quitter l'EAC

@rib News, 22/08/2014 Bujumbura a catégoriquement démenti une information diffusée jeudi dans la mi-journée par la radio privée RPA annonçant que le Burundi avait décidé la suspension de son adhésion au sein de la Communauté est-africaine (East african community - EAC). Selon le ministre burundais des Relations extérieures et de la Coopération internationale, il s'agit plutôt du retrait du Burundi des projets en rapport avec le Corridor Nord.

Le Burundi se donne un délai de six mois pour examiner les voies et moyens de poursuivre ces projets avec les autres Etats membres, précise la même source, rappelant qu'en dehors des projets du corridor Nord, il existe d'autres projets Corridor Sud ou du Corridor Central. Le Burundi demeure membre à part entière de l'EAC, tient à souligner la diplomatie burundaise. En fin de compte le scoop, que la "voix des sans voix" croyait avoir réussi le tour de force de divulguer en primeur, se révèle être un couac de taille dont n'avait pas besoin la presse privée locale, accusée d'être défavorable au pouvoir.